
４月６日（土）、１０：３０～ 日南第一ホテルで行われました「平成３１年度日南地区木犀会総

会」へ出席しました。今年の地区総会は日南地区が最後でした。参加者は１７名＋事務局長の熊本

の計１８名でした。

写真を中心に御報告します。

【 開式のことば：那須チエ子副会長 】 【 会長あいさつ：川崎満也会長 】

【 議長選出 】 【 会計監査報告 】

【 講話：住友章一先生「ギターとともに歌おう」 】
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【 懇親会 】



日南地区総会は参加された先生が和気藹々で大変楽しい会でした。高齢化と会員の減少で収入減で繰越

金頼みになっており、それも毎年も半減していくことで支部活動の運営に苦慮されていました。

これは他の支部だけでなく本部にも言えることです。本部の運営資金は現職の先生方の年会費（1,000

円）が７０％を占めています。しかし、木犀会離れで未納率は２０％近いのです。

今回もＪＲ日南線で往復しましたが、行きの電車はかなり混んでいて、相席になった方が旅行中らしい
ので、自分から「宮崎生まれの熊本ですが、どちらに行かれるのですか？」と訪ねますと「飫肥に行きま
す。私は現在は福岡にいますが、熊本生まれの宮崎と言います。」と全く奇遇で、こんなこともあるものだ
なあと思いました。
帰りの電車では東京から来た家族連れと話しました。女の子が８日から４年生になるということで、「勉強
も大事だけど、お友達を作ることがもっと大事だよ。」と話しました。お父さん達は、荷物を宮崎駅のコイ
ンロッカーに入れており、この電車が南宮崎駅止ということに困っていたようです。宮崎駅までどのよう
に行くものかと困っていました。どの電車も宮崎駅まで伸ばしてほしいものですね。


